

# Le Quesnoy

## CHANGEMENT D'HORAIRE À L'HÔPITAL L'unité de soins s'adapte à son affluence

**LE QUESNOY** Les soins non-programmés du centre hospitalier du Quesnoy enregistrent environ 5 000 passages par an. Une unité qui se voit dans l'obligation de s'adapter à son affluence importante.

**S**ur les 20 dernières années, l'unité de soins non programmés a enregistré une hausse d'affluence de 220%», explique le docteur Lionel Duquesne, président de la commission médicale de l'établissement. Ce service vient s'intégrer dans le rouage médical comme un véritable maillon intermédiaire entre le médecin généraliste et les services d'accueil d'urgence. Et au vu de son importance sur le territoire et de l'augmentation de son affluence, le centre hospitalier du Quesnoy a décidé d'en modifier les horaires. À partir du lundi 4 novembre, les patients pourront être accueillis 7j sur 7 de 8h à 21h sans interruption et sans rendez-vous.

En cas d'urgence vitale, appelez le 15

Ce changement d'horaire vient se caler avec les autres services de soins non programmés du département. «Nous sommes dans un territoire rural, les accidents en soirée sont assez vite arrivés, il était important pour nous de garder ce dispositif accessible plus tard», expliquent les médecins. Le service est accessible pour des consultations relatives à des problèmes urgents, mais pas vitaux. Une précision importante pour le docteur Lionel Duquesne : »si



Le docteur Lionel Duquesne, le docteur Audrey Parent et Fabien Petit, le directeur du centre.

vous avez un doute sur quel hôpital rejoindre, votre premier réflexe doit être d'appeler le 15 !»  
Le service bénéficiera d'une réorganisation architecturale, Fabien Petit, directeur de l'établissement, tient à rassurer

: »il ne s'agira pas d'un grand changement structurel. Simplement apporter plus de sécurité aux soignants sur place, mais aussi plus de confidentialité aux patients.«  
Autre changement, l'établissement

accueillera une nouvelle consultation. La docteur Linda Tafoukt commencera les consultations autour des pathologies du sommeil vers la mi-novembre.